

HAMEAU DE KERHERMEN

Il est situé au Nord de la D. 43 alors que la pente du terrain s'élève doucement vers le Nord. Il s'allonge d'Est en Ouest, traversé par une étroite ruelle centrale, photographiée ci-contre.

Sept fermes sur huit y ont été recensées, avec toutes des logis à étage, à face antérieure crépie. Cinq sont du modèle traditionnel avec écurie dans le prolongement, baies disposées en travées (quatre) ou en alternance (une) bandeaux de niveaux (deux), niches à saint au-dessus de la porte axiale (deux). Les corniches des toits sont moulurées soit en quart-de-rond (3), soit en cavet (2).

Deux fermes présentent un logis isolé (cliché G/11 de la page baies disposées en alternance, corniche sous le toit moulurée en quart de rond. Dépendances isolées habituelles.

Dates relevées :

1835 : grange (cadastre ZS, 193)
1839 : maison (cadastre ZS, 180)
1846 : maison (cadastre ZS, 180)
1849 : étable (cadastre ZS, 191)
1856 : maison (cadastre ZS, 180)
1863 : grange (cadastre ZS, 175)
1865 : porcherie (cadastre ZS, 193)
1866 : puits (cadastre ZS, 175)
1869 : grange (cadastre ZS, 178)
1870 : maison (cadastre ZS, 178)
1875 : maison (cadastre ZS, 192)
1876 : maison (cadastre ZS, 191)
1886 : maison (cadastre ZS, 175)
1887 : maison (cadastre ZS, 193)
1887 : maison (cadastre ZS, 187)



G/10 - Ferme associant en alignement l'habitation et l'écurie. Celle-ci fut construite en 1875 pour Eutrope Le Bis.



G/11 - Pas d'écurie attenante pour cette maison datée 1839, 1846 (rez-de-chaussée) et 1856 (étage).

Notons les souches de cheminées couronnées d'une moulure.